

ACTA No. 634 – DIRECTORIO del INACOOOP
20/06/2023

En Montevideo, el 20 de junio de 2023 a las 12:30 horas se reúne el Directorio del INACOOOP, en la sede de INACOOOP.

Asisten a la reunión los siguientes integrantes del Directorio: Martín Fernández, Andrés Carrasco (online), Juan Amaro, Julio Valdez y Washington Collazo (online).

Asisten como miembros alternos: Ignacio Cuenca, Juan Pablo Dall’Orso, Daniel Pisani, Claudia Becerra y Gustavo Cardozo.

Danilo Gutiérrez en su calidad de Director Ejecutivo, Diego Moreno en su calidad de Asesor Letrado y Gissel Veres en Secretaría.

1. ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

Se aprueba el acta 633 del 13 de junio de 2023.

2. ASUNTOS ENTRADOS

2.1 Invitaciones y reuniones

2.1.1 Invitación Intendencia Canelones; 2.1.2 Día del Cooperativismo

2.2 Informaciones

2.2.1 Sesión Plenaria de la RECM

2.3 Asuntos a integrar al Orden del Día

2.4 Solicitudes de reunión

3. INFORMES

3.1 Dossier de prensa; 3.2 Informe de avance sobre convenio INACOOOP-UTEC

4. ASUNTOS A CONSIDERAR

4.1 Informe de análisis sobre propuesta de FCPU

De acuerdo con lo solicitado por el Directorio, el Área de Administración y el Asesor Letrado presentan un informe de análisis del documento “Simulador de costos-construcción casa Daisa”, en el marco de la reunión mantenida con FCPU por el convenio INACOOOP-UTE.

En el mismo se presenta un cálculo del costo total para realización de instalaciones eléctricas en las modalidades tradicional y DAISA, de acuerdo con el presupuesto preliminar del convenio firmado. Adicionalmente se incluye en el análisis, el precio que paga UTE por cada tipo de instalación a la fecha, obteniendo cuál sería, bajo los supuestos determinados, un margen estándar por unidad.

Analizado dicho informe por el Directorio, solicitan al Área de Administración la presentación de un cuadro de sensibilidad en función de la productividad que puedan manejar, así como un ejemplo de cooperativas que han mejorado esas condiciones y cuánto han mejorado su rentabilidad.

Este documento servirá como insumo para intercambiar con FCPU así como con UTE.

4.2 FRECOOP: CALSAL

Se recibe solicitud de CALSAL para la renovación de la línea ganadera, lanera y de cultivos.

Analizada la solicitud por el Área de Financiamiento y Desarrollo Productivo, recomienda al Directorio:

Renovar la línea otorgada por USD 190.000 (ciento noventa mil dólares estadounidenses) en Vales Financieros con la siguiente apertura:

- Línea Lanera hasta USD 45.000 (cuarenta y cinco mil dólares estadounidenses)
- Línea Ganadera hasta USD 85.000 (ochenta y cinco mil dólares estadounidenses)
- Línea Cultivos hasta USD 60.000 (sesenta mil dólares estadounidenses)

Con una TEA del 4% anual en dólares y un plazo de 12 meses a reconsiderar en junio de 2023.

Previo a la próxima renovación de las líneas CAF, se hará una evaluación y presentación de un análisis de las condiciones generales de esta Línea.

El Directorio aprueba de acuerdo con las recomendaciones del Área, solicitando incluir en futuros informes, cuál es el grado de cumplimiento de las cooperativas en cada Línea, para darle más fuerza al informe.

4.3 Pauta publicitaria Día del Cooperativismo

El Área de Planificación y Desarrollo Institucional presenta dos propuestas de pautas para el Día del Cooperativismo, La Diaria y Caras y Caretas.

En el caso de La Diaria, se aprueba la contratación de un pie de página.

En el caso de Caras y Caretas, con 3 votos a favor y 2 en contra, se aprueba la contratación de un pie de página.

4.4 Solicitud UDELAR

A partir del intercambio realizado con María José Vañó de la Universidad de Valencia, se recibe nota de la Universidad de la República solicitando, en el marco de la colaboración que ambas instituciones están desarrollando, información que

INACCOOP les pueda brindar sobre la experiencia del convenio con UTE.

Ambas instituciones vienen realizando una investigación llamada "Powercoop, comunidades de autoconsumo clave en la transición energética, financiado por los fondos Next Generation de la Unión Europea y desarrollada por el Instituto Universitario de Investigación en Economía Social, Cooperativismo y Emprendimiento (IUDESCOOP) de la Universidad de Valencia.

Teniendo en cuenta que la información que solicitan no es de carácter confidencial ni reservada, el Directorio resuelve brindarles la misma.

A los efectos formales además, se comunicará a UTE sobre esta solicitud.

4.5 Varios

Siendo las 14.30 horas se levanta la sesión